
自分が今まで行ってきた面接は、相手に失礼は無かったか
ふり返りながら学習できました。
これから面接する時に、相手はどのような能力や人財を求
めているのか考えながら、練習をしたいと思いました。

面接のマナーについてよくわかった。
今後のバイトの面接などにいかして行ければ良いと思う。
前回の面接で良くなかったところを直して、次こそは合格
できれば良いと思う。
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